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Gruppe Hannoversche Linke
( Anfrage Nr. 0644/2007 )

Eingereicht am 12.03.2007 um 08:30 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der Gruppe Hannoversche Linke zu Bürgerhaus halten für die 
Stadtbezirksräte 

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie muß die Verwaltung unterstützt werden, um die Bürgerhaushalte in den 
Stadtbezirken einführen zu können?

2. Würde ein interfraktioneller Arbeitskreis aus Ratsgruppen, Ratsfraktionen, 
Einzelvertretern und der Verwaltung helfen, die notwendigen Vorarbeiten 
voranzutreiben?

Begründung:

Um im Verlauf dieser Ratsperiode noch einen Beteiligungshaushalt in den Stadtbezirken 
erarbeiten zu können, sind zahlreiche Informationen und Vorarbeiten nötig.

Damit diese  Arbeit erfolgreich wird, ist eine frühzeitige Arbeit innerhalb der Verwaltung und 
in der Zusammenarbeit zwischen Rat und Verwaltung nötig.

 

Frank Nikoleit, stv. Gruppenvorsitzender

Hannover / 12.03.2007


